



Colombia

Pacto Social por los Derechos Humanos

ro Ivan Duque	como	candidato	а
la Presidencia de la República de Colombia me comprometo	públicar	nente a q	ue
en mi programa de Gobierno habrá un énfasis especial para	respeta	r, protegei	Гу
garantizar los derechos humanos.			

Al mismo tiempo mis acciones de Gobierno impulsarán, en todo el país, y, en particular, en las zonas más afectadas por el conflicto y la violencia, la inclusión política, económica y social de las personas que habitan en estas zonas, haciendo efectivos de una forma real el ejercicio de los derechos civiles y políticos, y económicos, sociales y culturales.

La propuesta de **Pacto Social por los Derechos Humanos** surge como iniciativa de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos. La Oficina en su análisis de la situación ha concluido que es importante para evitar el asesinato de líderes, de lideresas rurales y de defensores de derechos humanos, una verdadera inclusión política, económica y social en el país.

Como Candidato a la Presidencia adhiero a este compromiso que debe ser tanto del Estado como de la sociedad.

Marzo 13 de 2018

Firma del Candidato